



Nomos

Behandlungsabbruch beim Demenzkranken



Behandlungsabbruch beim Demenzkranken

Zum Auseinanderfallen von vorausverfügttem und aktuellem Willen

Von StAin Dr. Jessica Schröder

2023, 419 S., brosch., 129,- €

ISBN 978-3-7560-1188-9

(Ethik und Recht in der Medizin, Bd. 46)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1188-9

Die terminale medizinische Behandlung dementiell Erkrankter wirft viele Rechtsprobleme auf. Insbesondere im Falle eines aktuellen natürlichen, der Patientenverfügung widersprechenden Willens kann sich ein Willenskonflikt einstellen, den es zu lösen gilt. Mit dieser Thematik wird sich in der Untersuchung eingehend befasst. Grundlage der Untersuchung stellt der in § 1827 Abs. 1 S. 3 BGB normierte Wider-

ruf der Patientenverfügung dar, für welchen der hinreichend deutlich zum Ausdruck kommende natürliche Wille ausreichen kann. Im Rahmen der Untersuchung werden verschiedene Erscheinungsformen des natürlichen Willens auf ihren rechtlich relevanten Willensgehalt überprüft und praxistaugliche verfahrensrechtliche Lösungsvorschläge erarbeitet.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Treatment Discontinuation in the Dementia Patient



Behandlungsabbruch beim Demenzkranken

Zum Auseinanderfallen von vorausverfügtem
und aktuellem Willen

By StAin Dr. Jessica Schröder

2023, 419 pp., pb., € 129.00

ISBN 978-3-7560-1188-9

(Ethik und Recht in der Medizin, vol. 46)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1188-9

Terminal medical treatment of dementia patients raises many legal problems. In particular, in the case of a current natural will that contradicts the living will, a conflict of wills may arise that must be resolved. This issue is dealt with in detail in the study. The basis of the study is the revocation of the living will standardized in Section 1827 (1) sentence

3 of the German Civil Code (BGB), for which the sufficiently clearly expressed natural will may be sufficient. Within the framework of the study, various manifestations of the natural will are examined with regard to their legally relevant will content and practical procedural proposals for solutions are developed.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary